

町民の声への対応状況

平成30年10月受付分

受付月日	項目	意見の概要	対応・取り組み状況	担当課
10月5日	大栄小学校職員の発言について	<p>先日大栄小学校に通学する子供が、学校で軽微な怪我をして校内の保健室で処置をしてもらいましたが、その時に紺創膏かテープ等の物で処置をした職員から「これ（値段が）高いだけんな」と言われたと、子供から下校後に報告を受けました。不必要的言動だと思います。</p>	<p>ご意見のありました件について学校に確認を取りましたところ、児童の学年や、けがの程度、期日は覚えていないようですが、養護教諭がけがをして保健室に来た児童の処置をする際、救急処置箱の中に数種類のテープを見つけて児童から「どんな違いがあるのか？」と質問され、「怪我の程度やその後の学校生活での体の動かし方などに応じて使い分ける」と説明し「高いものや安いものがある」といった値段の話にもなったとのことでした。</p> <p>発言については児童からの質問に答えたものですので、ご理解いただきますようお願いします。</p> <p>ただし、教諭の発言により「ちょっとした怪我では保健室に行きにくい」といった状況があるようでしたら、</p>	教育総務課

再度、事実確認を行いますので、「町民の声」又は教育
総務課まで連絡をいただきますようお願いします。